

Margrit Schnock aus Förderstedt wurde während der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales in den Stadtseniorenbeirat Staßfurt bestellt. Im Dorfgemeinschaftshaus Rathmannsdorf beglückwünschen Ausschussvorsitzender Michael Hauschild (SPD/Grüne) und Gleichstellungsbeauftragte Christine Fischmann die 71-Jährige. Foto: Falk Rockmann

Neu im Seniorenbeirat

Margrit Schnock aus Förderstedt wurde während der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales in den Stadtseniorenbeirat Staßfurt bestellt. Im Dorfgemeinschaftshaus Rathmannsdorf beglückwünschen Ausschussvorsitzender Michael Hauschild (SPD/Grüne) und Gleichstellungsbeauftragte Christine Fischmann die 71-Jährige. Foto: Falk Rockmann